



Nombre del Alumno: LEANDRO LÓPEZ VELASCO

Nombre del tema: TECNOLOGÍA DEL CUIDADO

Nombre de la Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 3ro

Fecha:22 /05/2023

TECNOLOGIA DEL CUIDADO

Son tecnologías que permiten administrar la atención y asistir a los pacientes ingresados en los hospitales, por profesionales especializados en cuidados intensivos, principalmente médicos y enfermeras, con el fin de mejorar la atención al paciente, salvar vidas y mejorar la eficacia de la atención.



PRIMER NIVEL

Es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto.



SEGUNDO NIVEL

se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, ginecoobstetricia, cirugía general y psiquiatría.



TERCER NIVEL

Se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología.



CONCLUSIÓN

Al realizar este trabajo me di cuenta de muchas cosas y la importancia de cada uno de los niveles de atención a la salud que se presentan, si nos damos cuenta la tecnología avanza y nos ayuda a nosotros como enfermeros y nos hace más fácil ayudar y brindar una mejor atención a las personas que necesitan ayuda médica y poder satisfacerlos.

También me di cuenta que cada nivel de atención tiene diferentes tecnologías para el cuidado de los pacientes y va muy relacionado a los procesos de enfermería, con el transcurso del tiempo hay más necesidades y enfermedades en la población y por eso la tecnología va avanzando para poder ayudar a las personas, por eso en nuestra carrera siempre se aprende y con la tecnología mejor.